

Fassungslos, hilflos, verzweifelt, schwach und unendlich traurig. Das sind Begriffe, die nur unzureichend umschreiben, wie wir uns nach dem Verlust von Jasmin gefühlt haben und noch immer fühlen.

Dass wir in unserem Schmerz und unserer Trauer nicht allein waren, hat uns Kraft geschenkt. Die herzliche Anteilnahme, die wir erfahren durften, hat uns daran erinnert, dass nicht nur wir vom Schmerz betroffen sind und waren.

Aus diesem Grund möchten wir Danke sagen. Danke, an alle, die ihr Beileid bekundet haben. Danke an alle, die uns schriftlich kondoliert haben. Danke an alle, die zur Trauerfeier gekommen sind. Danke für jede schöne Geste und jedes gute Wort, das uns gezeigt hat, dass wir in der Trauer nicht allein sind. Danke auch an alle, die Jasmin im Leben ihre Freundschaft und Zuneigung schenkten

Im Namen aller Angehörigen

Christian Lenz mit Luca und Nick

Jürgen und Doris Crass

Dirk und Sarah Crass mit Lennard und Vincent

Fritz und Lotte Lenz



Jasmin Lenz

geb. Crass

*17.05.1983 † 29.05.2020